

pointe, Giroux, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Labrecque, Molson—19.

Ladite proposition est ainsi négative, et ladite section est alors agréée telle que présentée.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Le Conseil s'ajourne à vendredi, le 28 du courant, à 2 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 28 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Duquette, Mercier, David, Roy, Turner et Gallery.

1.—Soumise et lue l'opinion des avocats de la Ville au sujet du compte de MM. Brouillet et Lessard.

Déposée aux archives.

2.—Soumise et lue une requête de plusieurs particuliers du quartier Ste-Cunégonde, sollicitant pour M. Emile Nantel une position comme inspecteur dans le service de l'incinération.

Sur proposition de M. l'échevin Roy, il est

Résolu: De nommer M. Emile Nantel inspecteur des rues et ruelles, au salaire mentionné dans les crédits de 1907.

3.—Résolu: D'autoriser l'assistant-surintendant à acheter un ventilateur rotatoire Pearson pour l'incinérateur de la Pointe Saint-Charles.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: D'ajouter \$25.00 au salaire de M. Théophile Paquette, pour avoir remplacé des contremaîtres durant un certain temps de l'année.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 28 décembre.
(Assemblée ajournée).

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Leclaire, Deserres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, Roy et Molson.

Le Conseil reprend l'étude du projet de loi No 2.

Les sections 7, 8 et 9 étant lues, elles sont agréées telles que présentées.

La section 10 étant lue, M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que le second paragraphe de ladite section (76) soit amendé en en retranscrivant les trois dernières lignes et en les remplaçant par les suivantes:

"(Ainsi que certains jeux, amusements, sports, concerts et récréations, à l'exception des représentations théâtrales, et la navigation de bateaux traversiers entre la Cité de Montréal et l'Île Sainte-Hélène et les villes et villages environnants", et que, ainsi amendée, ladite section soit agréée).

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, propose en

Amendement: Que ledit paragraphe soit amendé en y

pointe, Giroux, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Labrecque, Molson—19.

So it passed in the negative.

Said section was then agreed to as printed.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

The Council adjourned until Friday, the 28 instant, at 2 o'clock, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 28th of December.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, Mercier, David, Roy, Turner and Gallery.

1.—Submitted and read the City attorney's opinion *re* claim of Messrs. Brouillet and Lessard.

Filed of record.

2.—Submitted and read a petition from several parties of Ste. Cunegonde ward, asking for Mr. Emile Nantel a position as inspector in the department.

On motion of Ald. Roy, it was

Resolved: That Mr. Emile Nantel be appointed street and lane inspector, with the salary voted in the appropriations for 1907.

3.—Resolved: That the asst.-superintendent be authorized to purchase a "Pearson" rotary ventilator, for the Point St. Charles Incinerator.

4.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: To add \$25 to the salary of Mr. Théophile Paquette, for having replaced foremen during a certain period of time for the current year.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 28th of Dec.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Deserres, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, Roy, Molson.

The Council resumed the consideration of the City's Bill No. 2 and Sections 7, 8 and 9 being read, the same were agreed to as printed.

Section 10 being read,

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. SADLER,

"That the second paragraph thereof (76) be amended by striking out the three last lines and replacing the same by the following:

"(As well as certain games, amusements, sports, concerts and recreations, 'except theatrical performances,' and the running of ferry boats between the City of Montreal and St. Helen's Island and the adjoining towns and villages.)"

And that so amended said section be agreed to.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LEVESQUE,

"That said paragraph be amended by adding thereto the